

# すういーとだより

二んにちは、大井交番となりの、  
スイート・にしおかです  
夏日だったり、肌寒かったり、気候  
の変化について行くのがやっつと、とい  
う今日この頃ですが、みなさんいかが  
お過ごしでしょうか？

先日、大震災後の混乱も、続いて  
いますし、福島原発の被害は、見えな  
いと二ころがいっぱいで拡大の一途。  
これから、どうなるんでしょうか？  
被災地の方は、  
もつと不安でしょうね・・・

今年の夏も暑いと言う予報ですが、  
電力不足と言われていますし・・・  
休日を入れ替えたり、照明を減らした  
り、企業も努力されるようですが、  
私達個人でも節電しないと・・・！

先日の夜、暑くて目が覚め、  
水を飲みに行き所へ・・・  
暗闇の中に  
赤・青・緑・オレンジ  
色取り取りの灯りが。  
これだけで、結構明るいものです。  
炊飯器にポット、食洗機や  
空気清浄機に、電話など。  
数えてみると、スイッチの灯りも入れ  
ると二十個にもなりました。

その内、消してもいいのが半数  
は有りました。  
水を飲みながら、  
「主電源を切らなければ」と、  
少し反省をいたしました。



とりあえず、明日から。  
今日はこのまま・・・  
明日すぐつかえるし・・・めん。

と二ころで、ゴールデンウィークは、  
みなさん、どう過ごされましたか？  
一〇連休の方もあったよ  
うで・・・

張られていました。  
私が子供の二ころは、  
動物園で見かけるだけだったように  
思いますが・・・（ホントですよ！）  
野菜や山菜を調達しての帰り道、  
少々の渋滞は覚悟していましたが・・・  
大鳴門橋を渡って間もなく渋滞。  
神戸垂水まで四七キロ！！  
気が長くくなる・・・ん？  
・・・気が遠くなる思いでした。



途中で日付は変わるし、パーキング  
はど二も満杯、路側帯を走り抜けてく  
車、火の付いた吸殻や  
ゴミをポイ捨てする  
大阪ナンバーの前の車、  
イライラする要素が  
いっぱいですね。

暇だから、つつい探し  
てしまいます。  
そして、またイライラ。



でも、明石大橋はゆ〜っくり渡る事が  
出来ました・・・が！

時刻は真夜中、当然辺りは真の暗、  
見える物は車の列と、遠くの灯りだけ。  
景色なんて・・・  
それでもなんとか夜が明ける前に  
無事帰り着きました。

今年も恒例の七夕まつりを実施さ  
せて頂きます。(7月2・3日)  
七夕まつりに先がけて、6月中旬より  
お店に、笹を準備させていただきます。  
短冊にお願い事を書いて笹に吊るし  
ていただきます。後日、たなばた伝説  
ゆかりの機物神社に奉納いたします。

も、年々増えて、にぎ  
やかになってきました。  
今年もたくさんの方に  
お願い事を書いて、  
吊るして頂きたいと思っております。  
7月2日・3日には  
パナソニックフェアも  
実施させていただきます。みなさん  
の二来店をお待ちしています。  
今年も、私も忘れずに願い事を書き  
ます。内容は、ないしょ！です。



## 緊急 おしらせ

5月末日までに設置義務の  
火災報知機の取付はお済みですか？  
もうすぐアナログ放送終りです。  
テレビの地デジ化はお済みですか？  
詳しくは当店まで！